

Protokoll der FSR-Sitzung vom 20. Oktober 2021

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18:28 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Thomas Breidbach (bis 19:25), Lorenzo Conti, Rita Dörner (bis 19:39), Jakob Gierschmann, Constantin Gurdon (bis 18:50), Patrick Haase, Carolin Hartung (bis 19:44), Saman Hushalsadut (bis 19:44), Laura Khaze, Simon Korswird, Tami Mannhardt (bis 19:44), Tim Mayr (bis 18:51), Ludwig Monnerjahn (bis 19:44), Lorenzo Nastase (bis 19:44), Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen, Anna Pape (bis 19:39), Noah Piemontese-Fischer (bis 19:44), Elisabeth „Eli“ Reineremann, Maja Ringel (bis 19:44), Julia Rötten, Jessica Scheja (bis 19:44), Tobias Schmid (bis 19:44), Paul Schmitt (bis 19:20), Tim Sellenthin, Marc Sowa (bis 19:44), Mike Stein (bis 19:44), Solveig „Soli“ Tränker (bis 19:44), Jolanda Weygandt (bis 19:44), Jonathan Wiebusch, Lilian „Lili“ Witters, Zbigniew „Zbiggi“ Wojciechowski (bis 19:44)

Sitzungsleitung: Thomas Häbel

Protokoll: Anne-Sophie Fleck

TOP 0: Hallo (18:28 - 18:34)

Thomas eröffnet die Sitzung. Kurze Kennenlernrunde und Erklärung der Handzeichen.

TOP 1: Berichte (18:34 - 18:47)

Mensa Über das Studierendenparlament soll nachgefragt werden, wieso diese nur bis 14:00 Uhr offen hat statt bis 14:30 Uhr.

Fachschaftenkonferenz Es wird erklärt, was die Fachschaftenkonferenz ist. Genauer kann man bei Benni erfragen. Die FK plant ein Gespräch zwischen FK und Rektor. Wir können bis zum 3. November Fragen einreichen. Die FS Biomedizin will mehr Geld für ihre Ersti-Fahrt. Die Entscheidung war, dass sie von der FK 200 € mehr als sonst bekommen, sofern der Teilnehmendenbeitrag auch erhöht wird.

Ersti-Fahrt Lief gut. Es gab einen kleinen gesundheitlichen Zwischenfall (kein Corona-Zusammenhang). Die An- und Abreise lief diesmal besser. Viele Erstis und Simon sind glücklich. Danke fürs Organisieren an alle Beteiligten!

Dritti-Kennenlernabend Am Montag hat dieser stattgefunden. Danke an Leon fürs Organisieren und danke an jegliche Hilfe der Fachschaftsmenschen, insbesondere an die neuen Erstis!

Master Der WuKa war toll – Wein ist jetzt fast leer. Am Sonntag findet eine Drachenfelswanderung statt – weitere Infos findet man bei Marena. Der Termin für die Game Learning night steht noch nicht, kommt aber bald.

Fundkiste Bis zum 7. November kann man seine Sachen abholen, danach die Woche kann man plündern, danach geht es in den Müll.

Hausvorstand Der Aufenthaltsraum bleibt zu, bis die erwartete Mail vom Hausvorstand kommt.

Mentoring Das Mentoring hat angefangen, gerne bewerben. Bisher halt alles gut geklappt.

Fachgruppe Bei dem Protokoll von der Fachgruppe wurden diesmal alle Namen richtig geschrieben. Ein Hurra und Danke an die Person, die protokolliert hatte.

Prüfungsausschuss Tagt am 10.11., genauso wie die Fachgruppe.

Ball-AK Es gab am Montag ein spontanes Treffen des Ball-AKs. Wir haben uns entschieden, dieses Semester keinen eigenen zu machen, stattdessen bewerben wir den NatFak-Ball. Nächstes Semester sind wir wieder am Start.

TOP 2: Veranstaltungen + AWD (18:47 - 19:08)

TutorInnenschulung Nächsten Samstag findet die Tutorierendenschulung statt. Sie findet nun doch am MZ und nicht am Hörsaalzentrum statt. Es reicht, wenn die Helfenden um 9 c.t. da sind.

Mathe-Party Die Mathe-Party ist in Arbeit. Die MuWis haben zugesagt, die Plakate und der Rest sind in Arbeit. Gesucht wird noch nach einem DJ, bevorzugt einem von den MuWis, damit wir kein Geld ausgeben müssen.

Pubquiz Wir wollen ein Präsenz-Pubquiz. Laurits braucht viele Leute: Raumkonzept, Räumlichkeiten, Technikkonzept, Getränke, KellnerInnen, Hygienekonzept, Rolle für Hygieneüberprüfung/regeln. Laurits hat nächste Woche eine genauere Liste.

Ersti-Rallye Am Freitag gibt es eine Ersti-Rallye, mehr im TOP Erstis. Angekündigt werden muss dies nur noch bei den Lehrämlern; Bö übernimmt das morgen.

AWD Der Anwesenheitsdienst wird für das kommende Semester besetzt. Die Besetzungen sind:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
Rita, Simon	Tami, Benni, Julia	Elbrus, Simon	Jonathan, Saman	Jakob, Zbiggi

Saman vertritt morgen Julia beim AWD, die doch keine Zeit hat.

TOP 3: Beschwerde-Mail (19:08 - 19:15)

Dieser TOP wird nicht öffentlich protokolliert.

TOP 4: Sonstiges (19:15 - 19:44)

Klausurvorbereitung Es wird über Klausurvorbereitung geredet.

Keinen öffentlichen Drucker Es gibt keine Möglichkeit mehr, kostenlos zu drucken. Man kann theoretisch im Nebengebäude im CIP-Pool drucken, aber der ist nicht immer offen.

Wasserkocher Für den Aufenthaltsraum werden Batterien für die Uhr und ein neuer Wasserkocher benötigt. Soli spendet einen Wasserkocher an die Fachschaft und Thomas Batterien. Danke an Soli und Thomas!

Internet Das Internet ist im Nebengebäude nicht gut. Vielen Dank an Laurits und Bö, die sich an den Hasuvorstand wenden! Außerdem wird auch eine Mail an das IT-Team geschrieben.

Mensa Niemand hat sich bisher beim AStA beschwert, denn es wurde vergessen, dass in der FK zu sagen. Felix trägt es mit Hilfe der Liste Poppelsdorf ins SP. Es wird zudem entschieden, dass es an die FK weitergetragen wird, damit der AStA sich an die Mensa wendet.

Bib-Öffnungszeiten Es wird gefragt, warum es nicht so gute Öffnungszeiten gibt. Unser Vertreter bei der Bib-Kommission, Pascal Steinke, kümmert sich darum.

Glaskasten Der Online-Glaskasten wird abgeschafft. Es wird entschieden, dass wir nur noch den richtigen Glaskasten und den Discord-Server „Nebengebäude“ nutzen. Der AWD soll bitte die Glaskästen befüllen.

Klappkisten Es gibt Klappkisten vom Rewe aus Duisdorf. Man braucht den Kassenzettel und es wurden auch Kartoffeln vergessen. Wer sich dafür verantwortlich fühlt, soll sich an Paul wenden. Patrick kümmert sich darum. Danke an Patrick!

Bama und Werbung Das BaMa möchte, dass wir Werbung für die 2G-Ausweise machen. In jedem Falle kündigen wir es auf den Social Media Kanälen angekündigt. Lili schreibt einen Text, der soll bitte weitergeleitet werden. Danke an Lili!

Domain Factory Das wollen wir eigentlich nicht mehr nutzen, aber wir zahlen noch Geld dafür. Jemand von den FS-Vorstand müsste die Anmeldedaten nachfragen, da das Felix nicht machen kann. Thomas kümmert sich darum.

Klopapier Alle, die Lust haben, dabei mitzuhelfen, sollen sich bitte bei Anne-Sophie melden.

Keksdose Es fehlen 20 € aus der Online-Zeit. Es wird entschieden, dass wir das Geld in der Keksdose nachfüllen und dass die „List of shame“ auf 5 Euro beschränkt werden.

TOP 5: Erstis (19:44 - 20:00)

Von diesem Sitzungstop werden die Erstis ausgeschlossen.

Eli sagt, dass noch ein paar Helfende gebraucht werden, die beim Flunkyball bei der Flunkschaft mithelfen. Laurits hat Freunde organisiert. Danke Laurits!

Es wurde nicht bedacht, dass freitags Tutorien stattfinden. Es wurde eine Mail an alle betroffenen Tutorierenden geschickt und gefragt, ob man Tutorien an dem Tag verschieben könnte. Es wird angesprochen, dass man das im FSR hätte absprechen sollen, da man aus Fachschaftsperspektive geschrieben hat und dies bitte in Zukunft beachten sollte. In das Ersti-How-to soll zudem geschrieben werden, dass die Ersti-Rallye unbedingt in der ersten Woche wegen der Tutorien stattfinden soll. Es wird darüber diskutiert, wie man mit dem Problem der Tutorien umgehen möchte: Wir versuchen, die Erstirallye von 12 bis 20 Uhr laufen zu lassen mit einem flexiblen Ablaufplan. Die Erstis können also flexibel zu jeder Station kommen. Weitere Helfende sollen sich bitte bei Eli melden.

Es wird angesprochen, dass sich manche Fachschaftsmenschen, insbesondere in der Ersti-Zeit, überarbeitet haben. An alle anderen: bitte achtet auf die Menschen. An die Betroffenen: Bitte passt auf euch auf und bedenkt, dass ihr Aufgaben delegieren könnt.